



AfD-Fraktion Bottrop  
Gerichtsstraße 2  
46236 Bottrop

31.08.2021

### **AfD-Fraktion Bottrop will Schulstandort Welheim unbedingt erhalten**

Die AfD Bottrop möchte, wie auch schon die ÖDP gefordert hat, künftig die Schulform einer Sekundarschule in den Schulstandort Welheim integrieren.

„Dies haben wir auch schon in unserem Kommunalwahlprogramm 2021 gefordert“, versichert Patrick Engels, Fraktionsvorsitzender und Mitglied des Schulausschusses, übt allerdings auch Selbstkritik, das Thema nicht direkt zu Beginn seiner politischen Tätigkeit ganz oben auf die Agenda gesetzt zu haben. Dass jedoch alle jetzt so tun, als wenn das Aus für die Hauptschule Welheim aus dem Nichts kam, findet er bemerkenswert. „Sämtliche anderen Ratsparteien sitzen bereits seit etlichen Jahren im Schulausschuss. Zumindest die großen Parteien und alten Hasen hätten doch wissen müssen, dass die Bezirksregierung eine Schulschließung fordert, wenn es nach 2019/20 ein weiteres Mal dazu kommt, keine Eingangsklasse bilden zu können.“ meint Engels.

Er selbst hatte davon auf der Schulausschusssitzung am vergangenen Donnerstag das erste Mal gehört. Auch dass die Schulleitung auf seine E-Mail 4 Tage vor der Sitzung, bis heute nicht reagiert hat irritiert ihn sehr. Nun hofft er, dass sich eine politische Mehrheit für eine Sekundarschule einsetzen wird, auch wenn es jetzt natürlich schwierig wird, ähnlich gute Voraussetzungen wie einst in Kirchhellen auch für den Schulstandort Welheim zu schaffen.

Hier noch einmal ein Verweis auf unser am 11.08.2020 veröffentlichtes Wahlprogramm:

Die AfD steht zwar generell für die Beibehaltung des mehrgliedrigen Schulsystems, allerdings nur wenn diese auch Sinn macht. Die Situation in Bottrop ist jedoch so, dass die letzte verbliebene Hauptschule, die Hauptschule Welheim mit so niedrigen Anmeldezahlen zu kämpfen hat, dass eine Schließung wohl auf Dauer unvermeidlich ist. Die Sekundarschule in Kirchhellen wiederum ist so gefragt, dass zuletzt selbst Bottroper Schüler abgewiesen werden mussten.

Daher würden wir unter der Voraussetzung, dass sowohl dieselben finanziellen als auch personellen Ressourcen wie einst in Kirchhellen bereitgestellt werden, eine Schulformänderung von der Haupt- zur Sekundarschule in Welheim befürworten. Diese Bereitstellung darf allerdings auch nicht auf Kosten anderer Schulen in Bottrop geschehen, beispielsweise durch Versetzung von Lehrkräften von bereits unterbesetzten Schulen.

<https://afd-bottrop.de/aktuelles/2020/08/das-kommunalwahlprogramm-der-afd-bottrop/>

<https://afd-bottrop.de/aktuelles/2021/08/afd-bottrop-will-schulstandort-welheim-unbedingt-erhalten/>

Mit freundlichen Grüßen  
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop